

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : LAURENCIA VIANNE SETIANDARI NEOMA Kelas : IV
 NISN/NIS : 0129198605/744 Fase : B
 Nama Sekolah : SD PRENNTHALER KALIREJO Semester : 1
 Alamat Sekolah : Suren, Pagerharjo, Samigaluh, Kulon Tahun Pel. : 2022/2023
 Progo

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	90	Memahami keunikan diri sebagai anugerah Allah yang patut disyukuri serta memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah
			Melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/nyanyian pujian dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri sebagai anugerah Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam memahami dan menjelaskan makna sila-sila Pancasila.
			Menunjukkan penguasaan yang sangat baik menceritakan contoh penerapan sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari sesuai dengan perkembangan dan konteks peserta didik.
3	Bahasa Indonesia	89	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam memahami ide pokok dan ide pendukung pada teks informatif.
			Menunjukkan penguasaan yang sangat baik Menyampaikan petunjuk arah dan menuliskan teks dengan paragraf deskripsi.
4	Matematika	83	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam menunjukkan pemahaman dan intuisi bilangan (number sense) pada bilangan cacah sampai 10.000.
			Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan kelipatan dan faktor.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	86	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam mengidentifikasi proses perubahan wujud zat dan perubahan bentuk energi dalam kehidupan sehari-hari.
			Menunjukkan penguasaan yang sangat baik menganalisis hubungan antara bentuk serta fungsi bagian tubuh pada manusia (pancaindra).

6	Seni Rupa	86	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam menciptakan karya 2 atau 3 dimensi dengan mengeksplorasi dan menggunakan elemen seni rupa berupa garis, bentuk, tekstur, ruang dan warna.
			Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengenali dan dapat menggunakan alat, bahan dan prosedur dasar dalam menggambar, mewarnai, membentuk, memotong, dan merekat.
9	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	84	Memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional
			Mempraktekan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional
12.	Bahasa Jawa	80	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam Memahami teks deskriptif tentang teknologi dan pekerjaan.
			Menunjukkan penguasaan yang cukup dalam Memahami kata dan kalimat beraksara Jawa nglegena, dan yang menggunakan sandhangan swara, lan panyigeg.

NO	Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Religiusitas	Ananda Laurent baik dalam mengungkapkan berbagai contoh doa syukur, pujian dan permohonan, doa pribadi maupun bersama, dapat membiasakan doa bersama bersama keluarga, memahami Sakramen Ekaresti dan tugas anggota Gereja.
2.	Pertanian Organik	Ananda Laurent baik dalam pengenalan media semai, alat pertanian, jenis tanaman sayur, mengenal tahapan menanam dan cara merawatnya.
3.	Karawitan	Ananda Laurent baik dalam memainkan instrumen gamelan sesuai pola gendhing lancar atau ladrang, dan dapat menyanyikan tembang dolanan.
4.	Karate	-

Ketidakhadiran	
Sakit	4 hari

Ijin	1 hari
Tanpa Keterangan	- hari

Suren, 23 Desember 2022

Orang Tua Peserta Didik



MARINA M.

Wali Kelas IV



AGNES PUJI KURNIATI, S.Pd.

NIP -

Kepala Sekolah



HARYANTO, A.Md

NIP -